

17-jähriger Hobbyfotograph spendet 1000 Euro

Göppingen. Die Oma von Lukas Petz verbrachte ihre letzten Lebenswochen im Hospiz in Faurnau. Da hatte der 17-Jährige die Idee, mit seinen Bildern der Schwäbischen Alb einen Kalender zu kreieren. Die Hälfte des Erlöses sollte als Spende dem Hospiz zukommen. Lukas Petz verkaufte 100 Exemplare und überreichte anschließend an die Hospizleiterin Marta Alfia die Spende in Höhe von 1000 Euro. Das war deutlich mehr als die Hälfte des Erlöses. Seine Oma, die leider schon im Oktober 2017 starb, wäre wohl stolz auf ihn gewesen.



Lukas Petz mit Marta Alfia.

Foto: Privat